

April

ab 22.04.	Gelassen bleiben im Forschungsalltag: Einführung in die Praxis des achtsamkeitsbasierten Stressmanagements (einmal pro Woche)
29.04.	Funding. Publishing. Consulting. Open Access Services at SLUB
29.04. + 30.04.	Führung ohne Weisungsbefugnis für Nachwuchswissenschaftler:innen
30.04.	Bewerben in der Wirtschaft: Bewerbungsunterlagen optimal erstellen

Mai

03.05.	Applying in Germany – Applications & Salaries
04.05. + 05.05.	Future Career Program Innovation: Modul 1
07.05.	Bewerben in der Wirtschaft: Vorstellungsgespräche souverän meistern
11.05. + 17.05.	Designing Academic Posters
12.05.	Research Data Management – Getting Organized: Data Handling in your Daily Research Practice
12.05. + 19.05.	... bis hierher und nun? Standortbestimmung und Potenzialanalyse für die nächsten Karriereschritte nach der Promotion
18.05. + 19.05.	Project Management
19.05. + 20.05.	Future Career Program Innovation: Modul 2
20.05. + 21.05.	Leadership Skills in Academia and Industry for Early Career Researchers
26.05. + 27.05.	DFG Förderanträge schreiben
27.05. + 03.06. + 17.06.	Virtuelle Meetings moderieren
31.05. + 01.06.	Networking at Conferences and Online

Juni

01.06. + 02.06.	Publishing Journal Articles – Strategies for Success
02.06.	Horizon Europe: Marie Skłodowska Curie Individual Fellowships
03.06. + 04.06.	Berufseinstieg und berufliche Netzwerke mit Social Media
04.06. + 18.06.	Karriereweg zur Professur an einer Hochschule für angewandte Wissenschaften
07.06. + 08.06.	Das bin ich! Das eigene professionelle Profil entwickeln und sichtbar werden
08.06. + 09.06. + 15.06. + 16.06.	Grant Proposal Writing - How to Design and Communicate your Project Convincingly
10.06. + 11.06.	Future Career Program Innovation: Modul 3
16.06.	Research Data Management
17.06.	Bewerben in der Wirtschaft: Einstiegsgehälter kalkulieren und verhandeln
18.06. + 30.06.	Managing Projects and Leading Teams for Postdocs
21.06. + 22.06.	BWL für Nachwuchswissenschaftler:innen – Grundbegriffe und Zusammenhänge
22.06.	Female Power! Souverän und wirkungsvoll kommunizieren für Frauen
22.06. - 24.06.	Visual Communication for Scientists – Figures, Slides, Posters
29.06. + 30.06.	DFG Förderanträge schreiben für Life Sciences

Juli

01.07.	More than just bureaucracy? – Data management planning for grant applications, and: for you!
01.07. + 02.07.	Communicating Science to the Public: Write, Tell & Pitch your Research
05.07.	Konferenzen und Symposien an Hochschulen effizient umsetzen: Regiepläne – Kalkulationen – Sicherheit – Qualitätsmanagement
06.07.	Konferenzen und Symposien an Hochschulen stressfrei organisieren: Praxiswissen und Projektmanagement-Tools für Ihren Erfolg
07.07.	Research Data Management – Getting organized: data handling in your daily research practice
07.07.	Publish or Perish? Publikationsstrategien und bibliometrische Methoden für Nachwuchswissenschaftler:innen
08.07.	Archival and Publication of Research Data
08.07. + 09.07.	Business Administration Skills for Early Career Researchers
08.07. + 09.07.	Future Career Program Innovation: Modul 4
08.07. + 13.07.	Academic Presentations with an Impact: Strong in Contents, Visuals, Language
12.07.	Grants, Fellowships and Stipends – Funding Opportunities for Postdocs: An Overview
14.07. + 16.07.	How to Become a Professor – How to Structure Your Postdoc
15.07.	Fördern. Publizieren. Beraten. Open-Access-Services der SLUB
19.07.	Horizon Europe: Proposing a Joint EU Research Project
20.07.	Co-Supervision of Doctoral Candidates
21.07. + 23.07.	Leaving Academia – How to find a Job on the Non-Academic German Labour Market (Coaching ist online)
22.07.	Bewerben in der Wirtschaft: Arbeitszeugnisse richtig erstellen und interpretieren

September

02.09. + 23.09.	Academic Discussion & Debate in English: Articulate – Coherent – To the Point
05.09. - 10.09.	Schreibklausur
07.09. + 13.09. + 14.09. + 16.09. + 17.09.	Rhetorisches Auftrittstraining für Nachwuchswissenschaftler:innen – Sprechwirkung, Stimmtraining, Körpersprache
09.09. + 10.09.	Conflict Management for Early Career Researchers
10.09.	Bewerben in der Wirtschaft: Bewerbungsunterlagen optimal erstellen
14.09. + 21.09. + 28.09.	Thinking Your Way Into Research Articles – Writing effective research articles
16.09.	Developing Ideas as Basis of a Research Project
20.09. + 21.09.	Selbstsicher und überzeugend in schwierigen Gesprächen – Improvisationstheater-Techniken für den Wissenschaftsalltag
23.09. + 24.09. + 27.09. + 28.09.	Einführung in die statistische Datenanalyse mit R
24.09.	Grafiken und Diagramme erstellen mit LATEX
27.09. + 28.09.	Leadership Skills for Postdocs

Fündig geworden? Wie die Anmeldung genau funktioniert, erfahren Sie unter

www.tu-dresden.de/ga/qualifizierung

Found a workshop? Further information concerning the registration procedure can be found on our website:

www.tu-dresden.de/ga/qualifizierung

Legende // Legend

Wissenschaftliches Arbeiten // Skills for Scientific Research

Wissenschaftskommunikation // Science Communication

Wissenschaft in der Praxis/Wissenschaftsmanagement // Professional in Science Management

Management & Führung // Management & Leadership

Karriereplanung // Career Development

Postdoc Center

Postdoc Center

Das Postdoc Center ist ein gemeinsames Projekt der **TU Dresden** und des **Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf (HZDR)** unter dem Dach der GA. Wir helfen Postdocs, ihre persönlichen Stärken und Kompetenzen von Beginn an proaktiv und strategisch weiter zu entwickeln und frühzeitig Karrierewege innerhalb und außerhalb der Wissenschaft kennenzulernen und auszuprobieren.

Wir bieten **Beratung, Qualifizierung** und **Informations- bzw. Netzwerkevents** in den drei Career Tracks **Academia, Business** und **Science Management** passgenau für die Postdoc-Phase an.

Sie sind Postdoc an der TU Dresden oder am HZDR? Dann werden Sie Mitglied der Graduiertenakademie und profitieren Sie von unseren vielfältigen Angeboten.

*The Postdoc Center is a joint project of the **TU Dresden** and the **Helmholtz-Zentrum Dresden-Rossendorf (HZDR)** under the umbrella of the GA. We help postdocs to proactively and strategically develop their personal strengths and competencies from the very beginning in order to get to know and try out career paths within and outside academia at an early stage.*

*We offer a **comprehensive advisory service, qualification and networking events** in the three career tracks **Academia, Business and Science Management**, which are tailored specifically to the postdoc phase.*

You are a postdoc at the TU Dresden or the HZDR? Then become a member of the Graduate Academy and benefit from our diverse offers.



